
ATA DA 7ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 
ECONOMIA 7ª REGIÃO/SC REALIZADA NO DIA 31 DE AGOSTO DE 2020. 2 

 3 
Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dezoito horas e trinta 4 
minutos, por meio da plataforma digital “Google Meet”, reuniu-se o Plenário do 5 
Conselho Regional de Economia 7ª Região/SC, sob a presidência do Conselheiro 6 
Waldemar Bornhausen Neto e com as presenças dos Conselheiros Efetivos: 7 
Ernani Hudler; Francisco Grabovski Neto; Silvio José Martins Filho; Reinaldo 8 
Cheraim Chedid; Alexandre Antônio Benedetto Flores; e Leonardo Alonso 9 
Rodrigues; dos Conselheiros Suplentes: Alex Onacli Moreira Fabrin; e André Luiz 10 
Koerich; do Conselheiro Federal: Paulo Roberto Polli Lobo; e do Funcionário: 11 
Rodrigo Nivaldo Martins. O Conselheiro Nilton Leitempergher e a Presidente 12 
Ivoneti Ramos apresentaram justificativa para a ausência e foram substituídos 13 
pelos Conselheiros Suplentes: Alex Onacli Moreira Fabrin e André Luiz Koerich, 14 
respectivamente. Constatado o quorum regimental, o senhor Vice-Presidente deu 15 
início aos trabalhos. 1. EXPEDIENTE: 1.1. Apreciação e aprovação das Atas 16 
das Sessões Plenárias de 22 de julho e 17 de agosto de 2020: As Atas foram 17 
aprovadas por unanimidade. 2. REGISTROS, CANCELAMENTOS E 18 
PROCESSOS DE FISCALIZAÇÃO: 2.1. Registro Definitivo Pessoa Física e 19 
Jurídica: O Francisco Grabovski Neto relatou os processos: 3844 – Leonardo 20 
Regis; 3845 – José Ricardo dos Santos Matias; 3846 – Guilherme Steil Lemos; 21 
3847 – Franciane Silva; 3848 – Diogo Guilherme Dalle Tese; 3849 – Marlova 22 
Terezinha Gorlin; 3850 – Alexandre Emmanuel Fink Geynet; e 3851 – Divan 23 
Ruhmke. Todos os processos foram aprovados pelo Plenário. 2.2. Cancelamento 24 
de Registro Pessoa Física: O Conselheiro Silvio José Martins Filho relatou os 25 
processos: 3451 – Karyna Lopes Libonatto de Carvalho; 2388 – Denilson Marcos 26 
Faustino; 3581 – Elzira Betriz das Chagas; 936 – Pedro Guilherme Becker; 2409 – 27 
Paulo Gilberto Cardoso Cunha; 3205 – Rodrigo Everton Alexandre; e 1431 – 28 
Carlos Cesar da Silva. O processo nº 3451 – Karyna Lopes Libonatto de Carvalho 29 
foi baixado em diligência para averiguação da ocupação profissional da 30 
interessada e o processo nº 2409 – Paulo Gilberto Cardoso Cunha foi inferido em 31 
decorrência da constatação de que o interessado é sócio de empresa ativa de 32 
consultoria empresarial. Os demais processos foram aprovados. 3. ORDEM DO 33 
DIA: 3.1. Indicações para o Prêmio Mulher Economista do Ano 2020: O Vice-34 
Presidente Waldemar Bornhausen Neto informou ao plenário o disposto no Ofício 35 
Circular nº 0085/2020/COFECON, que trata da solicitação de escolha de lista 36 
tríplice, para indicações de nomes previamente aprovados para o Prêmio Mulher 37 
Economista do Ano 2020. Dentre as indicadas e após ponderações, o plenário por 38 
unanimidade indicou os seguintes nomes: Claudine Fernandes (3162-SC); 39 
Ermelinda Januário ( 2556-SC); e Eveline Barbosa Silva Carvalho (2839-CE). 3.2. 40 
Indicações para o Prêmio Mulher Transformadora do Ano 2020: O Vice-41 
Presidente Waldemar Bornhausen Neto informou ao plenário o disposto no Ofício 42 
Circular nº 0086/2020/COFECON, que trata da solicitação de escolha de lista 43 
tríplice, para indicações de nomes previamente aprovados para o Prêmio Mulher 44 
Transformadora do Ano 2020. Dentre as indicadas e após ponderações, o 45 
plenário por unanimidade indicou os seguintes nomes: Alice Kuerten 46 
(Florianópolis/SC); Irmã Francisca Erbenia (Crateús/CE); e Irmã Lourdes Dill 47 



(Santa Maria/RS). 3.3. SINCE 2020: Definição da situação das passagens 48 
aéreas: O Vice-Presidente Waldemar Bornhausen Neto passou a palavra ao 49 
funcionário Rodrigo Martins para que fosse exposta ao Plenário a situação das 50 
passagens aéreas já adquiridas, para a participação da comitiva do CORECON-51 
SC no SINCE 2020, que seria realizado nos próximos dias 25 e 26 de setembro. 52 
Em decorrência da pandemia de COVID-19 e da proibição de realização de 53 
eventos sociais e corporativos, o SINCE não será realizado na data previamente 54 
agendada e poderá ser definitivamente cancelado pelo Plenário do COFECON 55 
em sua próxima sessão, neste sentido, e em decorrência de aquisição prévia das 56 
passagens aéreas, cabe decidir se será solicitado o reembolso integral dos 57 
valores despendidos, com provável recebimento 12 (doze) meses após o Decreto 58 
de Calamidade Publica ou a utilização do crédito para aquisição de novas 59 
passagens dentro de um ano após a emissão das reservas originais, ou seja, até 60 
março de 2021. O Conselheiro Federal Paulo Roberto Polli Lobo presente na 61 
sessão, informou que já há o entendimento de que o SINCE não será realizado 62 
neste ano e de que uma nova data será definida para após o período de 63 
pandemia em 2021, sendo assim, e na incerteza de uma nova data para a 64 
realização do evento, o Plenário optou pela solicitação do reembolso integral dos 65 
valores despendidos com as passagens. 3.4. SERASAJUD: Ferramenta de 66 
cobrança judicial: O Vice-Presidente Waldemar Bornhausen Neto passou a 67 
palavra ao funcionário Rodrigo Martins para que fosse apresentada ao Plenário a 68 
ferramenta de cobrança judicial: SERASAJUD.  O funcionário informou ao 69 
Plenário que diante da preocupação com as finanças do CORECON-SC durante a 70 
pandemia, demonstrada na última sessão, uma alternativa de ação de cobrança 71 
mais ostensiva, seria a utilização da ferramenta SERASAJUD, que assim como o 72 
protesto das certidões de dívida ativa em Cartório, já havia sido autorizada pelo 73 
COFECON. No entanto, está ferramenta acarreta em alguns riscos para o 74 
CORECON, principalmente no tocante a indenizações por danos morais, sendo 75 
assim, e para que o plenário tenha mais subsídios para a tomada de decisão, na 76 
próxima sessão plenária o Procurador Jurídico estará presente para responder as 77 
principais dúvidas dos Conselheiros. 3.5. Atividades desenvolvidas pelas 78 
Comissões de Trabalho: 3.5.1. Desenvolvimento e Projeção do Profissional 79 
do Economista: O Conselheiro Alexandre Flores – Presidente da Comissão 80 
informou ao Plenário o sucesso dos eventos realizados em comemoração ao Mês 81 
do Economista 2020, que foi composto por nove lives com temas variados e com 82 
a participação de economistas de renome nacional, demonstrando ser uma nova 83 
alternativa para as atividades do CORECON-SC. Agradeceu a toda a equipe 84 
técnica e administrativa pela viabilização da programação, em especial ao Econ. 85 
Gustavo Lima Soares pela iniciativa na criação do canal do CORECON-SC no 86 
YouTube, assim como para a Assessoria de Comunicação e de Web e Design. O 87 
Funcionário Rodrigo Martins informou que o número de interações com os vídeos 88 
das lives já ultrapassam 1.000 visualizações, demonstrando um alcance muito 89 
superior aos eventos realizados em anos anteriores, mesmo na forma presencial 90 
e com um dispêndio de recursos bem superior. O Conselheiro Alexandre 91 
aproveitou a oportunidade e solicitou ao Plenário a sugestão de novos temas e 92 
nomes para a continuidade da programação de lives no canal, o funcionário 93 
Rodrigo Martins sugeriu uma live com os nomes das Catarinenses indicadas aos 94 



Prêmios de Mulher Economista do Ano e Mulher Transformadora do Ano. O 95 
Conselheiro também informou que será agendada uma vídeo conferencia com os 96 
membros da Comissão para a definição do plano de trabalho para o próximo 97 
exercício. 3.5.2. Educação: Nas ausências da Presidente e da Conselheira 98 
Janypher Soares, o Vice-Presidente Waldemar Bornhausen Neto passou a 99 
palavra ao funcionário Rodrigo Martins, que informou ao plenário que o Encontro 100 
dos Cursos de Ciências Econômicas, parte integrante da programação do Mês do 101 
Economista 2020, foi um sucesso de público, realizado na modalidade de vídeo 102 
conferencia, contou com a participação simultânea de mais de 70 pessoas, sendo 103 
professores, coordenadores e estudantes. Com relação aos debates e resultados, 104 
a Presidente irá apresentá-los na próxima sessão. ENCERRAMENTO: Nada mais 105 
havendo para discutir o Vice-Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 106 
encerrados os trabalhos da pressente Sessão, da qual eu, Rodrigo Nivaldo 107 
Martins, Secretário, elaborei a presente Ata, que após lida e aprovada, vai por 108 
mim e pelo Vice-Presidente, assinada. 109 
 110 
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